



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

26 Juni 2023

Jambuluwuk Akan Bangun Hotel dan Resort di IKN

JAKARTA – PT ARCS House Wisata Indonesia (Jambuluwuk) akan bangun hotel dan resort di Ibu Kota Nusantara (IKN). Sejalan dengan visi misi IKN, Jambuluwuk akan membangun hotel dan resort dengan estetika tradisional dan dilengkapi dengan kenyamanan modern yang merangkul keindahan alam sekitarnya.

“Acara ini merupakan langkah penting bagi kami untuk ikut berpartisipasi dalam pembangunan hotel di IKN yang juga sesuai dengan visi misi kami, yaitu memperkuat industri pariwisata dan ekonomi kreatif di Indonesia,” ujar Direktur Utama PT ARCS House Wisata Indonesia Wiraseno dalam acara Penandatanganan Kesepakatan Kerja Sama Pembangunan Hotel dan Resort, di Jambuluwuk Thamrin Hotel, Jakarta Pusat, pada Senin (26/06/2023).

Direktur Utama Wira menyatakan Jambuluwuk akan membangun hotel dan resort yang menyediakan pengalaman menginap, restoran, ruang rapat dan fasilitas lainnya yang berkualitas. “Selain menjamin kualitas pelayanan, kami juga berkomitmen untuk ikut menjaga keberlanjutan lingkungan sesuai dengan program pemerintah dalam pembangunan IKN. Dan juga yang tidak kalah penting, dapat memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat setempat,” imbuhnya.

Pembangunan hotel dan resort ini merupakan hasil Kerjasama antara PT ARCS House Wisata Indonesia (Jambuluwuk) dengan PT Bina Karya (Persero) sebagai Badan Usaha Otorita (BUO) yang berperan sebagai *master developer* untuk melaksanakan aspek-aspek komersial dan B2B dengan investor yang berminat untuk investasi di IKN, salah satunya Jambuluwuk.

Menurut Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto, Jambuluwuk merupakan salah satu investor yang diutamakan pembangunannya di IKN. “Kita mengutamakan istilahnya *tier one*. Siapa itu *tier one*? Investor yang melakukan *direct investment*. Jadi kami sangat berterima kasih kepada Jambuluwuk atas komitmen dan keinginannya untuk membangun fasilitas disana (IKN),” ungkapnya.

Direktur Utama Boyke juga menambahkan bahwa perkembangan pembangunan IKN sudah sampai *basic infrastructure*, termasuk fasilitas-fasilitas dasar yang dibutuhkan masyarakat. Hingga saat ini, sudah ada rencana pembangunan untuk rumah sakit, sekolah internasional, dan hotel, termasuk Jambuluwuk.

Turut hadir dalam kegiatan ini Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto; Direktur Pengembangan Usaha dan Investasi PT Bina Karya Bondan Pristiwandana; Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia (SDM) PT Bina Karya Irfan A. Tachrir; Direktur Operasi dan Pemasaran PT Bina Karya Selly Indrawati; Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Trisnadi Yulrisman; dan Plt. Kepala Biro Sumber Daya Manusia dan Hubungan Masyarakat I G.A. Krisna Murti RS.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Jajaran direksi PT ARCS House Wisata Indonesia yang hadir dalam kegiatan ini adalah Direktur Utama PT ARCS House Wisata Indonesia Wiraseno; Direktur Marlo Raditya Santoso; Komisaris Utama Marchella Purwanaika; dan Komisaris Didit Mardwipranoto.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Direktur Utama PT ARCS House Wisata Indonesia Wiraseno menyampaikan sambutannya di Jambuluwuk Thamrin Hotel, Jakarta Pusat, pada Senin (26/06/2023).



Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto menyampaikan sambutannya di Jambuluwuk Thamrin Hotel, Jakarta Pusat, pada Senin (26/06/2023).



NUSANTARA

SIARAN PERS



Penandatanganan Kesepakatan Kerja Sama antara PT ARCS House Wisata Indonesia dengan PT Bina Karya (Persero) di Jambuluwuk Thamrin Hotel, Jakarta Pusat, pada Senin (26/06/2023).

